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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第１９回 通算１５０３回

平成２９年１１月２２日（水）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 11/7修正出席率

６６名 ３２名 ５２．５％ ９３．３％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ 17 名
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★桜の植樹式の様子

〇開会

〇豊川宝飯 RC 大木会長あいさつ

〇豊川市山脇市長あいさつ

〇代表者による植樹

〇記念撮影

〇閉会

〇施設内の見学
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★会長あいさつ     大木健市会長

植樹式

 こんにちは。

大変寒い中、

植樹式にご出

席を頂きあり

がとうござい

ます。この植

樹は、小野さ

んが会長の時

の創立 30 周年記念事業のひとつでありまし

た。2 年の歳月を経て、本日この日を迎える

ことができ、ホッとしているところでありま

す。

本日をもって、創立 30 周年記念事業が全て完

了する訳ですが、5 年前にステップアップ委

員会が提唱した「花いっぱいプロジェクト」

の基本は、まだまだ続けて参りたいと思いま

す。今後は、ロータリー戦略委員会で考えて

参りたいと思います。更なる、皆様のご支援

ご協力を心よりお願い申し上げ、挨拶とさせ

て頂きます。本日はありがとうございました。

例会

植樹式に引き続

き、例会にご出

席して頂きまし

てありがとうご

ざいます。

 本日は、先日

の土日に行われ

た地区大会の報

告をさせて頂きます。報告者の柴田さん、井

指さん、太田さん宜しくお願いします。

 また、一昨日には、中西さんのシングル記

念コンペが平尾ＣＣで行われました。70 名程

の方が参加され、大変楽しく開催されました。

おめでとうございました。

 地区大会の報告を少しします。1 日目は、

ＲＩ会長代理ご夫妻をお招きして、地区役員、

各クラブの会長幹事を対象に開催されました。

色々な議題の決議を行いました。直接、皆さ

んに関係した議案についてお知らせします。

第 8 号議案、2018 年ロータリー国際大会へ

の参加協力を決議。第 9 号議案、次年度地区

大会を蒲郡市で開催することを決議です。カ

ナダ・トロント大会への参加、来年度の蒲郡

の地区大会への参加をよろしくお願い致しま

す。

この地区大会の中で、ＲＩ会長の「ロータ

リー：変化をもちらす」というテーマの具体

的プランが示されました。今、我々ロータリ

ー会員は、世の中で弱い立場にある人に対し

て、自らの行動をもって救いの手を差し伸べ

ましょうと言っています。その気持ちの一つ

として、環境問題にも言及し、来年 4 月 22
日の「アースデー（地球の日）」までに、会員

全員が 1 本の植樹をする様に要請が来ていま

す。そして、自分たちだけでなく、周りの人々

に、もっと協力を呼び掛け、行動していって

欲しいと示されました。この件については、

どうするのかを含めて、クラブ戦略委員会で

検討して参りたいと思います。

地区大会は、2,600 名の登録出席がありま

す。1 人 12,000 円の登録料、地区からの補助

金が 2 千万円という大変高額な予算の中で開

催されています。奉仕と言うものを考えた時、

この 5 千万円強の金額を掛けて行う意義があ

るのかと少し考えさせられた大会でした。

次年度の地区研修協議会は、豊川宝飯ＲＣが

ホスト役になり開催をします。色々と思う事

はありますが、与えられた仕事はしっかりと

遂行したいと思います。皆様の絶大なるご協

力を心よりお願い申し上げます。

★柴田創立 30 周年実行委員長あいさつ

 こんにちは。

先ほどは、創

立 30 周年記

念事業と言う

事で、豊川市

平和公園で桜

の植樹をさせ

て頂きまして、

ありがとうございました。

 振り返ってみますと、佐奈川の堤防や市役

所の桜が毎年素晴らしく咲きます。私の母親

から聞いた話ですが、佐奈川の桜は、母親が

子どもの頃に植えたと聞きました。あの頃の

自衛隊の様な人たちが植えたことを記憶して

いると聞いたことがあります。

 豊川海軍工廠跡地に、戦争を知らない私た

ちが桜の植樹をし、また後世に、戦争の無い

世の中になることを願い伝えて行ければと思

います。

 創立 30 周年記念事業は、台中松竹 RC との
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桜の交換植樹を 2015 年 10月 20 日に豊川稲荷

の境内に八重桜を植樹しました。そして今年

2017 年 3 月 9 日に台中市の区役所の敷地内の

一角に桜を 4 本植樹しました。ミス愛知・答

礼人形を里帰りさせる会の活動支援として、

小野パスト会長が中心になってやって頂き、

今年、里帰り展が開催されて、この事業も終

了しました。そして、本日、豊川市平和公園

で桜の植樹式をさせて頂きまして、全ての事

業が終了することが出来ました。

 いつも「四つのテスト」を唱和します。私

が思うには、4 番目の「みんなのためになる

かどうか」。これが一番大事だと思っています。

大変ありがとうございました。

★幹事報告       林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

ロータリー日台親善会議参加について

★地区大会報告  

◎柴田浩志会長エレクト

 こんにちは。

地区大会の報告

をさせて頂きま

す。入会 3 年未

満の方の登録が

少なかったです。

このような大会

には、是非、登

録して参加をして下さい。

 地区大会は、11 月 18 日、19 日にウエステ

ィンナゴヤキャッスルで行われました。ホス

トクラブは、名古屋大須ロータリークラブで

す。

1 日目は、会長幹事のみが参加をしました。

私たちは大会 2 日目に参加をしました。地区

大会のプログラムは、毎年だいたい同じです。

オープニングセレモニーから始まりました。

ガバナーから主催者挨拶と現状報告があり、

RI会長代理から RIの現状報告がありました。

その後、地区の社会奉仕委員会、国際奉仕委

員会、青少年奉仕委員会の活動報告があり、

午前中のプログラムが終わりました。

 お昼ご飯は、毎回恒例のブッフェで、カレ

ーを食べました。

 午後の部は、アトラクションから始まりま

した。ロータリー会員とご夫人、そして高校

生との合同合唱団の歌でスタートしました。

 愛知県の大村知事が来られて、愛知県に寄

付金の贈呈が行われ、そして愛知県とロータ

リーが防災協定の締結式が行われました。そ

して、名古屋の河村市長が来られて、名古屋

市にも寄付金の贈呈が行われました。大村知

事の挨拶は、ちゃんと用意された形のご挨拶

がされましたが、河村市長の挨拶は、その場

の挨拶といった感じでした。

 その後、WFF の活動報告、地区大会決議報

告、感謝状と記念品の贈呈、ガバナーエレク

トの紹介、ガバナーノミニーの紹介、次年度

のホストクラブの紹介が行われました。来年

度は蒲郡クラブが地区大会をホストされます。

 そして、当クラブは、来年度の地区研修協

議会のホストをします。全会員で対応しない

と出来ない規模の大会です。地区大会の様に、

自分たちが企画するというより、地区の要望

通りに行うと言う大会になります。来年の 4
月に地区研修協議会が行われますので、次年

度の役員、3 年未満の会員にも出席をして、

大会をしっかりと下見して来て頂きたいと思

います。

 地区大会の会場で、蒲郡 RC の会長の挨拶

を聞いていて、地区研修協議会のホストなん

だという緊張感が出て来ました。

 記念講演会は、池上彰さんでした。テレビ

で観る通り、大変分かりやすい話でした。

 講演会が終了して、私たちのクラブは全員

で退席をしました。細かい内容については、

あとのお二人が報告をしてくれます。

◎井指和昭国際奉仕委員長

 地区大会の報

告をします。

RI 会長代理

が、今回は韓国

の方でした。こ

の方が挨拶をさ

れるのですが、

流暢でない英語

でスピーチをされました。英語でスピーチし、

地区の方が通訳をするという形でした。挨拶

がすごく長くて、長くなりすぎてザワザワし

てしまい、逆に長すぎて、内容が頭に残りま

せんでした。

 午後の池上彰さんの講演会は、とても話が

上手で分かりやすかったです。演題は「グロ
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ーバル化と自国第一主義」でした。自国第一

主義というと、最近ではアメリカファースト

と良く聞きます。そのアメリカファーストと

グローバル化は、全く正反対な事です。ロー

タリーとしては、自分ファーストでは、ダメ

です。グローバル化ということで、みんなの

ためにがロータリーだともいます。アメリカ

ファースト、都民ファースト、自分ファース

トだと、その時は良くても、色んな事で弊害

が起きてくる。最終的には自分に返ってきて

しまうということを、池上さんは優しく、分

かりやすく教えてくれたと思います。ロータ

リーとしては、グローバル化という考えの元、

これからもロータリー活動を頑張っていきた

いと思いました。

◎太田稔クラブ奉仕委員長

 地区大会の報

告をします。

 池上彰さんの

講演は、今回で

2 回目になりま

す。前回は、自

分の仕事の関係

で聴く機会があ

りました。

 池上さんは、自分は丁寧に、誰にでも分か

るように話をしていると言われました。もと

もとは、NHK の子どもニュースを担当したの

で、誰にでも、子どもでも分かるように話を

しているそうです。

 自分の仕事の講演会で聴いた時には、新聞

は昨日の記事、今日の記事、明日の記事と書

かれていく時に、途中から読んだ人が分から

ないという弊害がある。そもそもの経緯が書

かれていないので、分からないという話がと

ても印象に残っていました。

 この話を思い出しながら、地区大会の講演

会の話を聞いていて、本当に分かりやすく話

されるなあと思いました。そして、時間内い

っぱいに、ずっと話をしていました。いつも

の講演会だと皆さん寝ている人が多いのに、

寝かさないような講演で良かったです。

 地区大会を終えて、豊橋に戻って、慰労会

を美味しく、楽しく出来ました。

 最後に、今回の地区大会は出席者が少なか

ったです。特に 3 年未満の会員の参加が少な

かったです。来年 2 月に東三河分区の IM が

あります。もうすでに該当される方には案内

がされていると思います。理事役員、各委員

長もそうですが、入会 3 年未満の方は出席を

よろしくお願いします。

★地区大会の様子

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


